

当社子会社の DTRIC 社が米国ハワイ州知事より感謝状を授与

2017年8月24日

MS&ADインシュアランス グループのあいおいニッセイ同和損害保険株式会社（社長：金杉恭三）は、米国ハワイ州の損害保険子会社 DTRIC 社（DTRIC Insurance Company, Limited）が、ハワイ州知事より感謝状を授与しましたのでお知らせします。

当社は 1992 年に設立した米国ハワイ州の損害保険子会社 DTRIC 社を 6 月末に完全子会社化・増資を実施しました。ハワイ州知事デービッド・イゲ氏に面会した際、ハワイでの地域貢献活動への感謝や DTRIC 社 設立 25 周年を祝う感謝状をいただきました。

（感謝状の要旨）

- （1） 設立 25 周年に対する祝辞および、日本最大の保険グループである MS&AD インシュアランス グループのあいおいニッセイ同和損害保険の完全子会社となる、DTRIC 社の今後の発展への期待
- （2） 寄付活動に加え、下記のような有益な地域サービスを展開しており、ハワイにとって重要な存在であること
 - ・ 地域サービスとして、2016 年に開始した州全体の「Drive Aloha」キャンペーン活動
（自動車や自転車の運転者や歩行者に対する啓蒙活動や、道路での安全な運転の仕方や安全な歩き方に関する指導活動等を実施）
- （3） 自動車保険、火災保険のみならず、サイバーリスクに係る損害に対してもハワイ初の先進的な保険で対応し、地域住民に貢献していること



（右から） ハワイ州知事デービッド・イゲ氏・当社社長 金杉恭三・DTRIC 社社長ミッシェル・サイトウ

以上